

2024-06-08

## Crónica | Tras las victorias, Sheinbaum y Brugada prometen seguir de la mano

Autor: Redacción David Santiago

Género: Nota Informativa

<https://politica.expansion.mx/cdmx/2024/06/08/cronica-tras-las-victorias-sheinbaum-y-brugada-prometen-seguir-de-la-mano>

Casi una semana después de las elecciones, Clara Brugada recibió del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) su constancia de mayoría que la acredita como jefa de Gobierno electa para el periodo 2024-2030. Para celebrarlo, Morena en la capital organizó un festejo en la Arena Ciudad de México, lugar en el que se vivió una lucha de porras y pancartas entre militantes.

Aunque la estrella principal del evento fue Clara Brugada, la presidenta electa, Claudia Sheinbaum, acudió para respaldar el proyecto de la próxima jefa de Gobierno y dejar claro que en la capital y a nivel federal, habrá continuidad a las políticas públicas y al movimiento encabezado por el presidente López Obrador.

"Siempre dije que teníamos principios, causas, que somos parte del humanismo mexicano. Aquí en la ciudad como en el país, la honestidad derrotó a la calumnia y el humanismo mexicano venció a la intolerancia", dijo la presidenta electa.

### Un festejo de agradecimiento

Militantes de Morena, PT y el Partido Verde, líderes territoriales de las alcaldías y organizaciones sociales se reunieron en la Arena México para festejar el triunfo de Clara Brugada en la capital.

Aunque la cita era a las 13:00 horas, miles de convocados llegaron al recinto a desde las 10:00 horas a través de decenas de microbuses, los cuales convirtieron las calles de la colonia Doctores en un enorme estacionamiento de estas unidades.

Los convocados se reunieron en pequeños grupos en calles como: Doctor Lavista, Doctor Lucio, Río de la Loza y Niños Héroe para recibir de sus líderes territoriales un boleto de acceso color guinda con el rostro de Clara Brugada.

Al momento de la entrega de su pase de acceso, estos hacían énfasis en que no perdieran su boleto, ya que les aguardaba una sorpresa al final.

Mientras esperaban la hora del ingreso al recinto, los asistentes aprovecharon para tomarse fotografías, comer alguna botana o refrescarse, ya que los 27 grados que se sentían lo ameritaba.

Al interior de la Arena México, los militantes cambiaron las porras de rudos o técnicos, por muestras de apoyo a Clara Brugada. "Más Utopías, más Utopías", "es un honor estar con Clara hoy", "sí se pudo" y "jefa de Gobierno, jefa de Gobierno" eran parte de los coros pronunciados por los convocados al evento.

Conforme de acercaba la hora, se fue llenando la Arena México, no solo con militantes de las alcaldías, sino con invitados especiales y candidatos electos a distintos cargos locales y federales, quienes fueron llevados a la zona preferencial del recinto.

Personajes como Dolores Padierna, diputada federal electa por el distrito cuatro de Iztapalapa; Gabriela Jiménez, diputada federal electa por Azcapotzalco, diputados y alcaldes electos, fueron sentados a los costados del escenario principal y mientras iniciaba el evento, aprovechaban para tomarse fotografías para sus respectivas

redes sociales.

Gerardo Fernández Noroña causó revuelo a su llegada a la Arena México, pues tanto políticos, como militantes lo rodearon para tomarse una fotografía o saludarlo.

Durante más de una hora, el grupo Universalsa se encargó de poner el ambiente a los asistentes e invitados especiales al evento, al grado de que algunos convirtieron los pasillos en pistas de baile.

A las 13:40 horas, Clara Brugada y Claudia Sheinbaum arribaron juntas a la Arena México y todo el recinto se puso de pie, así como para lanzar porras sonar sus matracas, cornetas, altavoces y tambores a fin de hacer el mayor ruido posible para mostrar su apoyo.

La primera en tomar la palabra fue Clara Brugada, quien dejó de lado su discurso de campaña para pronunciar un mensaje de agradecimiento a todos los líderes territoriales, bases y estructuras partidistas que hicieron posible el triunfo de la coalición Sigamos Haciendo Historia en la Jefatura de Gobierno, en 11 alcaldías, en 19 de 22 distritos electorales federales y 27 de 33 distritos locales.

"La Ciudad cumplió su deber patriótico, evitar retrocesos y decidió que se hiciera realidad la Ciudad de las utopías, haber ganado es el mejor homenaje a nuestro presidente Andrés Manuel López Obrador", afirmó.

En una parte del escenario y de pie, alcaldes, diputados y la presidenta electa aguardaban mientras Brugada pronunciaba su discurso.

Ahí, militantes hacían todo lo posible por llamar la atención de Claudia Sheinbaum, ya sea para que les enviara un saludo o como una celebridad, que les firmara ya sea una playera o gorra, a las cuales accedió solo unos momentos sin perder la mirada en la oradora.

Cuando tocó el turno de hablar a Claudia Sheinbaum, la próxima presidenta de México, centró su discurso en el apoyo al proyecto de Clara Brugada en cuatro principales rubros: Movilidad, seguridad, salud y abasto de agua.

El evento culminó con Clara Brugada y Claudia Sheinbaum alzando la mano en señal de victoria y mandando un saludo a todos los liderazgos políticos en las alcaldías presentes.

Al salir los asistentes al evento, la sorpresa de la que hablaba quienes entregaron los boletos, era que les sería entregada una mochila, sin embargo la situación se salió de control y comenzaron los empujones entre quienes buscaban obtener el obsequio, incluso se originó una rebatinga cuando lanzaron algunas mochilas.